

Palestina reclama al COI y a la FIFA sanciones contra Israel



Ramala, 23 jul (PL) El Comité Olímpico Palestino y la Asociación Palestina de Fútbol reclamaron la exclusión de Israel de los juegos de París 2024 por los crímenes de ese país, en especial la Franja de Gaza, se informó en Ramala.

Los principales medios de prensa nacionales publicaron extractos de una carta firmada por ambas organizaciones y enviada a los presidentes del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, y de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), Gianni Infantino.

La misiva llega meses después de que varios organismos deportivos palestinos proporcionaran información sobre violaciones sistemáticas y continuas de la Carta Olímpica y las regulaciones de la FIFA cometidas por instituciones del sector israelíes, incluidas el Comité Olímpico y la Asociación de Fútbol.

El documento afirmó que Israel violó la Tregua Olímpica, aprobada por una resolución de la Asamblea General de Naciones Unidas sobre los juegos de París 2024.

Recordó la reciente sentencia de la Corte Internacional de Justicia que consideró ilegal la ocupación de los territorios ocupados y reclamó el retiro inmediato de las tropas israelíes.

Permitir que los equipos de esa nación participen en torneos internacionales del fútbol en estas circunstancias socavaría los objetivos básicos de la FIFA y los principios de derechos humanos y no discriminación, afirmó el texto.

La carta señala que los atletas palestinos, especialmente en Gaza, están privados de protección y sufren debido al conflicto en curso.

Al respecto, denunció que unos 400 deportistas murieron en ese enclave costero desde el estallido del nuevo ciclo de violencia, el 7 de octubre del pasado año.

“Los miembros de la delegación olímpica israelí participaron en campañas racistas, antipalestinas y antiislámicas, así como en fomentar crímenes de guerra y contra la humanidad, así como genocidio”, subraya.

Por lo tanto, ambas organizaciones insistieron al COI y a la FIFA en suspender la actividad de los equipos israelíes en competiciones internacionales.

Este llamado a la acción es crucial no sólo para la integridad del deporte mundial, sino también para mostrar solidaridad con los atletas y las comunidades afectadas por el conflicto, afirmaron.



Radio Habana Cuba